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Annales de l’Association Bien Vivre à la Coutardière 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
Les réunions alors se précipitent : 
  
 
 Le 25 mars 1994 : adoption du nom, (celui-ci, qui est toujours présent, a été proposé 
par M. Jouy), élaboration provisoire des statuts, fixation de la cotisation et celle de la 
prochaine réunion. 
 
 Le 22 avril 1994 :- consacrée surtout à l’élaboration définitive des statuts et 
accessoirement à la domiciliation (mairie de Brain) du siège social et pour finir à la fixation 
de la date d’une nouvelle réunion, laquelle a lieu….. 
 
 Le 27 mai 1994 :- élection du Conseil d’Administration (les membres du bureau 
provisoire, plus, Messieurs Fanfan, Mesnard et Humeau) lequel élit définitivement les 
membres du bureau provisoire, élection des commissaires aux comptes, Messieurs Billy et 
Ausseurs. Lecture des statuts tels qu’ils seront proposés à l’administration et vote, fixation 
définitive des cotisations « 50 F, la carte familiale qui ne donnerait droit qu’à une seule voix 
lors d’une élection ».  
 
 Le 24 juin 1994 :- l’administration ayant accepté les statuts et inscrit l’association, 
premier compte-rendu (à la main) sur le cahier de l’association et fixation de la date du 
premier pique-nique dimanche 25 septembre à 12 h.30, premières doléances concernant le 
CD113 transmises à M. le Maire et à 3 conseillers : Madame Jouy, Monsieur Maillet et 
Monsieur Bécot. 
 A noter que ce premier pique-nique a lieu dans la salle des fêtes de Brain, louée pour 
l’occasion et ce, à cause de la pluie. 
 Le 7 octobre 1994 : -  est décidée, pour le 28 janvier 1995, la première galette des 
rois,……..une première séance théâtrale aura dans la deuxième quinzaine mars……. 

Première réunion 18 mars 1994 : - Monsieur M. Chaigneau 
alors Président des Amis Réunis met à  notre disposition la 
salle de la Société. Nous étions 27 présents, 7 personnes 
s’étaient excusées. Cette réunion était destinée aux 
suggestions et aux désirs individuels. 3 grands groupes se 
dégagent : l’aménagement du CD 113, les loisirs, les 
transports…et 2 ramassages des ordures par semaine. 
 A la fin de cette réunion sont élus : Président : - 
Monsieur François - Président adj. :- Monsieur Jouy - 
Secrétaire : - Madame Gillet - Secrétaire adj. :- Monsieur 
Sallafranque -Trésorier : - Monsieur Estadieu - Trésorier adj. : 
- Monsieur Groyer 
 A noter que ce sont des élections provisoires. 

 Préliminaires :- L’idée est née de la nécessité d’améliorer la circulation sur le CD113, et sur 
la RN 147, (devenus depuis RD 113, et RD 347). Au départ quelques personnes, à l’instigation de 
Monsieur François se sont réunies chez lui (au 4 rue du Petit Champ). Nous n’étions pas nombreux, 
mais nous avons décidé de créer une association. 
 Il faut déposer des statuts, convoquer une Assemblée Générale. 
 Nous menons tambour battant et de pair ces 2 obligations. 
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…..  Engagement de l’association dans la création d’un rond-point (lequel au départ devait 
être remplacé par un tunnel passant sous la RN 147), actuellement RD 347. 
 Il est à noter que dans cette séance, la base de ce qui allait être les points forts de 
l’Association avait été jetée. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
d’argent (qui n’était pas encore une association) à Bien Vivre à la Coutardière pour le 21 
janvier et d’autres actions. 
 Le rond-point est acquis, l’association se concentre sur ses activités au fil des réunions 
du 24 janvier et de 23 février 1995 (galette, préparation et bilan), 
du 9 mars et du 13 avril (préparation et bilan du théâtre du 1er avril : « La soupière »de 
R.Lamoureux), demande d’aménagement cycliste et piétonnier entre « les 3 Sœurs » et « la 
Croix Combeau » 
 

Assemblée Générale du 9 juin 1995  dans laquelle Messieurs François et Mesnard se 
déclarent non rééligibles. Monsieur Fanfan Membre du C.A. est réélu. Messieurs Billy et 
Hervé deviennent Membres du C.A. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
- distribuer un questionnaire pour voir quels étaient les besoins au sujet de(s) transport(s). 

 

 Le 6 octobre 1994 : 
- relance des réclamations 
auprès du Maire, (M.Soldet). 
 Le 13 octobre1994 : 
 - lettre concernant le problème 
des transports et fixation de la 
date du théâtre : 26 mars 1995 
avec l’aide de M. Logerais 
 Le 1erdécembre1994 : 
  Actions menées pour le 
giratoire .  
 Projets :  
     - réunion le 6 
décembre avec Andard, la 
Gendarmerie et les Pompiers 
    -le 17 décembre  
manifestation visant à entraver 
la circulation sur la RN147 
(communiqué à la presse et 
dépôt dans les boîtes aux 
lettres) 
 Le 5 janvier 1995 : 
manifestation reportée au 21 
janvier. Projet d’associer 
l’association andardaise « pour 
la défense de la RN 147 », le 
Comité de La Crémaillère 

 

Le nouveau C.A. élit :- Monsieur Jouy, Président -- Monsieur 
Groyer, Président adj. - Madame Gillet reste Secrétaire - 
Monsieur Sallafranque reste Secrétaire adj. - Monsieur 
Estadieu reste Trésorier - Monsieur Billy Trésorier adj. Les 3 
membres restants du C.A. sont Messieurs Fanfan, Hervé et 
Humeau. Monsieur Tirehote remplace Monsieur Billy comme 
commissaire aux comptes et Monsieur Ausseurs reste dans 
ses fonctions. 
 L’association entamait sa deuxième année, sur sa 
lancée, avec quelques nouveautés: 
- se grouper et aller ensemble voir « Holiday on ice » au Parc  
Expo 

      2  
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 - distribuer un questionnaire pour voir quels sont les besoins au sujet de(s) transport(s) 
- demander des aménagements concernant la RD 113 : vitesse limitée, éclairage aux 
croisements, abris de bus et passages piétons. 
 Les travaux de l’aménagement entre les Trois Sœurs et la Croix Combeau débuteront 
au courant du 2ème trimestre 1996. 
 Le pique-nique avait lieu le 17 septembre 1995, cette fois sur le terrain de Monsieur 
Turc (là où habitent notamment messieurs Clémenceau et Gapihan). 

ET ON INAUGURE LES CUISSES DE GRENOUILLES !!!!  
  Viennent ensuite la galette le 10 février 1996 et le théâtre le 30 mars 1996 « On 
demande un ménage » de Jean de Letraz.  
 Nous contactons Monsieur Proserpine, Président de l’Association ATLAS (La 
Crémaillère) pour des jeux et des actions en commun. Projet sans suite. 
 
 L’Assemblée Générale a lieu le 7 juin 1996 aux Amis Réunis. 
 Les membres sortants, Madame Gillet, Messieurs Jouy et Groyer sont réélus, 
Monsieur Tirehote reste commissaire aux comptes et Monsieur Laurioux remplace Monsieur 
Ausseurs dans cette fonction. 
 Elle est marquée par la présence de Monsieur Bécot, adjoint délégué à la voirie qui 
répond aux questions posées par les personnes présentes et aux demandes formulées par 
l’association. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 Assemblée Générale le vendredi 13 juin 1997 dans la salle des Amis Réunis, avec 
un buffet froid pour accueillir les membres adhérents présents. 
 Sont sortants, Messieurs Estadieu, Sallafranque et Humeau. Monsieur Estadieu, 
quittant l’Anjou, est remplacé par Monsieur Logerais, Messieurs Sallafranque et Humeau sont 
réélus. 
  L’avoir étant important (plus de 10.000 F), l’assemblée projette d’investir dans des 
assiettes « en dur » et des couverts en inox. 
 Comme les finances le permettent, le C.A. envisage de petits voyages : « Puy du 
Fou », « Futuroscope », tourisme fluvial sur la Mayenne, la Sarthe etc… Projets 
malheureusement sans suite. 
 Le rond-point arbore fièrement ses « piquets de tomates » 
 La RD 113 est rénovée. 
 Mais, nouvelle lettre à la Mairie pour rappeler les demandes concernant les 
plantations, le désherbage, l’éclairage, la pose des panneaux de limitation, de vitesse. 
 Le pique-nique  se tient le 7 septembre 1997 dans le même champ avec des jeux, 
comme l’année passée. 
 Le samedi 29 novembre sortie conviviale à Rochemenier, entre adhérents, pour 
manger des fouées. 

 

  Les travaux sur la RD 113 sont interrompus à 
cause du froid et le projet du rond-point sur la 
N 147 prend corps ; une image du projet paraît sur le 
bulletin municipal. 
 Le pique-nique du 8 septembre situé dans le 
même endroit que l’année passée s’enrichit de jeux 
loués à Monsieur Grez (la fête en kit) habitant de la 
Coutardière. 
 La galette dans la salle des Amis Réunis a 
lieu le 25 janvier 1997 avec des jeux de société et le 
théâtre le 5 avril, titre : « Un ami imprévu » de 
Robert.Thomas. 
 Rencontre avec le quartier des Trésors en vue 
de jeux inter quartiers, rencontre sans suite. 
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 La galette se tient le 31 janvier 1998 dans la salle des fêtes de Brain avec la 
participation des Queniaux d’Anjou, groupe folklorique ; le théâtre nous offre sa soirée 
annuelle le 28 mars 1998 avec « les Sonderlings » de Robert Merle. 
 
 Assemblée Générale du vendredi 5 juin 1998 dans la salle des Amis Réunis avec un 
buffet froid. 
 Sont sortants messieurs Billy, Fanfan et Hervé. Ils sont réélus. 
 Le C.A. et le bureau sont inchangés. 
 Le 6 septembre le pique-nique a lieu au même endroit avec les jeux de « La Fête en 
kit » 
 Réunion le 3 novembre avec les riverains, dont Monsieur et Madame Eon, Monsieur et 
Madame Grosbois, Monsieur Mesnard pour la sécurité sur la RD 113, suivie d’une autre 
réunion, cette fois-ci avec la DDE et Monsieur le Maire pour la même question. 
Malheureusement les rétrécissements, les chicanes et autres dispositifs, bien que promis, ne 
verront jamais le jour. 
 La galette change de visage : elle a lieu dans la salle de l’Hôpiteau, le 6 février 1999. 
C’est le PREMIER COCHON GRILLÉ. La soirée est payante ; seule, la galette est offerte. 
La salle est pleine. 
  A la soirée théâtre du 20 mars, la troupe habituelle et appréciée donne « Le Nombril » 
de Jean Anouilh. 
 Protestations officielles pour la réalisation paysagée lamentable du rond-point 
 
 Assemblée Générale du vendredi 11 juin 1999 toujours dans la salle des Amis 
réunis, avec le traditionnel buffet froid. 
 Sont sortants : Madame Gillet, Messieurs Jouy et Groyer. Ils sont reconduits dans 
leurs fonctions. 
 Dimanche 12 septembre, c’est le pique-nique. Les cuisses de grenouilles font 
désormais partie des traditions 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 Puis la galette du 12 février 2000, avec en animation 
Elian Rabin, comique paysan, le théâtre, le 25 mars donne « Les 
copropriétaires » de Gérard Darier.  
 Monsieur Humeau pose la première banderolle dans le 
champ. 
 Premier juillet : les fêtes de l’an 2000 ont lieu entre 
Brain et Andard. L’association participe activement en décorant 
une barque avec « les Amis Réunis », sur le thème du jeu de 
boules, à La Bretèche, dans l’atelier de Monsieur Daniel Hervé. 
Nous obtenons le 7ème prix. 
 A cause des fêtes de l’an 2000, qui ont occupé les 
journées et soirées du C.A, l’A G est reconduite en septembre. 
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 La galette aura lieu le 24 février 2001 dans une petite salle de  
Sport à Andard, elle est payante (20F adultes et 10 F enfants), location 
de la salle oblige, avec des jeux de société ; le théâtre, au printemps,  
nous donne « Le Veuve convoitée » de Goldoni, une pièce en costumes 
d’époque. Les Brainois ont apprécié cette nouveauté. 
 
 
 
 
 
 Madame Gillet crée le logo de l’association. 
 la salle du jeu de boules avec initiation à la   
 
 Une enquête avait été lancée pendant le  
 
 
 Une enquète avait été lancée pendant le  
pique-nique. Parmi les réponses parvenues :-9 se prononcent pour la continuation de la 
prononcent pour la continuation de la galette,  
et 3 pour une amélioration, 12 pour la continuation u et 3 demandent à ce qu’il soit plus cher, 
du théâtre, 11 pour celle du pique-nique et 3 demandent à ce qu’il soit plus cher, mais tout 
compris. 
 Autres suggestions : la galette gratuite aux adhérents, - sortie ou voyage sur la région 
dans la journée, - galette avec loto, etc…… 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
minime, 3€par adulte, symbolique pour les enfants. 
 La soirée théâtrale a lieu le 30 mars avec « le troisième témoin »de Dominique 
Nohain. 
 Demande de passage piéton au niveau du rond-point sur la RN147. 
 L’association est personnalisée par un logo composé par sa 
 secrétaire, Madame Gillet 
 

 

Assemblée Générale du 17 septembre 2000 avec 
le pique-nique. 
 Sont sortants, Messieurs Billy, Logerais et 
Sallafranque. Ils sont reconduits dans leurs 
fonctions. A noter parmi les nouveaux adhérents : 
Monsieur Lusseau…. et sa guitare. 
 Projet bien avancé concernant la rue de la 
Coutardière et relance du problème des chicanes  
 sur la RD 113, du fleurissement et de l’éclairage 
de la Coutardière. 

 

Assemblée Générale du 9 septembre 2001  
 Sont rééligibles : Messieurs Fanfan, 
Hervé et Humeau. Ils sont réélus. 
 COCHON GRILLÉ en plein air au 
menu, avec la participation active et appréciée 
de Monsieur, et aussi Madame Barré…. et les 
cuisses de grenouille. Aux fourneaux : Madame 
Humeau et Monsieur Fanfan 

 

 Une réunion fait le point avec 
Monsieur Bécot, les riverains et l’association 
sur les travaux de la rue de la Coutardière. 
 Nous participons AU BULLETIN 
MUNICIPAL. 
L’ECLAIRAGE DE LA COUTARDIERE 
VOIT LE JOUR. 
 La galette du 26 janvier 2002 comporte 
une initiation à la Boule de Fort ; la demande 
de participation financière est maintenue, mais 

 

 

avec le pique-nique 
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 Assemblée Générale 8 septembre 2002, toujours avec le pique-nique qui, selon les 
vœux des adhérents, est pris à charge entièrement par l’association. Celui-ci a lieu rue du 
Chaillou, dans le champ de Monsieur Maillet. On y ajoute des melons au porto, du fromage et  
un dessert qui viennent compléter les cuisses de grenouilles et le cochon grillé accompagné de 
flageolets. 
 Sortants, mais réélus, Madame Gillet, Messieurs Jouy et Groyer. Le C.A. et le bureau 
ne subissent aucun changement. 
 Le samedi 25 janvier 2003, galette dans la petite salle d’Andard, car le jeu de boules 
est en réfection. La soirée est animée avec un loto par Monsieur Humeau. 
 Le 29 mars, c’est la soirée-théâtre avec « Une femme sans histoire » de A.R.Gurney. 
 
 Assemblée Générale le 19 juin2003 dans la salle des Amis Réunis. 
 Sont renouvelables Messieurs Hervé, Fanfan et Humeau. Messieurs Jouy, Président, et 
Logerais, Trésorier, présentent leur démission. 
 Monsieur Sallafranque est un absent permanent. 
 L’équipe se trouve donc modifiée : - Président : - Monsieur Lecomte, Président adj. :- 
Monsieur Groyer, Secrétaire : - Madame Gillet, Secrétaire adjoint : - Monsieur Hervé, 
Trésorier :- Monsieur Billy, Trésorier adjoint : - Monsieur Lusseau, Membre du C.A. : - 
Messieurs Fanfan, Geffard et Humeau. 

 
 
 
 
 
  
 
 
 Projet de fêtr 
 Projet de fête les 10 ans de l’association en même temps que les feux de la Saint-Jean. 
Cela s’intitulera « Village en fête » et aura lieu sur un terrain. Cette fête a lieu au Veaudoré le 
3 juillet 2004, elle se termine par un barbecue. 
 Projet de visiter les nouveaux adhérents. 
 Le traditionnel pique-nique  a lieu à l’endroit habituel, animé par Monsieur Lusseau. 
 Le théâtre n’a pas eu lieu par manque de salle. Celle de Brain était déjà retenue. 
 
 Assemblée Générale du 15 septembre 2004, elle se tient dans une salle des « Quatre 
Vents » à Brain. 
 Sont rééligibles, Messieurs Hervé et Humeau. 
 Monsieur Fanfan souhaite se retirer ainsi que Monsieur Groyer. Monsieur Lusseau le 
remplace au poste de Président adj. et Monsieur Clémenceau prend la place de Monsieur 
Lusseau au poste de Trésorier adj. Madame Eon remplace Monsieur Fanfan au C.A. 
 Nouvelle composition de l’équipe : - Monsieur Lecomte, Président, - Monsieur 
Lusseau, Président adj., - Madame Gillet, Secrétaire, - Monsieur Hervé, Secrétaire adj., - 
Monsieur Billy, Trésorier, - Monsieur Clemenceau, Trésorier adj., - Madame Eon, Messieurs 
Geffard et Humeau, Membres du C.A. la galette du 29 janvier 2005 a lieu dans la petite salle 
d’Andard avec un loto et des lots collectés par Mesdames Eon et Gillet ainsi que par 
Monsieur Humeau. 
 La soirée théâtre qui devait avoir lieu le 26 mars 2005 a été annulée, un membre de la 
troupe étant malade ; Cela fait la deuxième année consécutive que nous sommes privés de 
théâtre. 
 Le projet « Village en fête » voit le jour le 2 juillet mais il n’y a aucun compte-rendu. 

 

 Le pique-nique se tient rue du Chaillou 
Le 31 août. Il a été avancé car… nous 
participons le samedi 13 et le dimanche 14 
septembre aux cent ans des Amis Réunis. 
 La galette dans la salle des Amis 
Réunis accueille les conteurs de la « Jabotée » 
le 31 janvier 2004 avec des nappes et des 
serviettes de couleur. 
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 Madame Jovelin ayant succédé à Monsieur Proserpine à la présidence de l’association 
ATLAS, la possibilité de fêtes communes a de nouveau été évoquée. 
 Comme nous souhaitons inviter cette association, une réunion a lieu le 28 avril avec 
deux de ses membres, Monsieur Houdin, Président adj. et Monsieur Piron, Secrétaire. 
 

 
 
 
 
 
 
 
assistons à la projection du film de Monsieur J.P. Gislard « La Loire de chez nous, Loire de  
l’Anjou », avec débats sur l’environnement ; cette soirée est ouverte à tous les Brainois. 
 
 Assemblée Générale du 4 novembre 2005 
 Le fond de caisse diminue : 2 années sans théâtre et toutes les activités proposées à nos 
adhérents se sont soldées par un déficit. 
 Sont sortants : - Messieurs Billy, Hervé et Humeau. - Monsieur Lecomte, absent des 
réunions depuis le début du mois de mars, quitte la présidence, mais accepte de rester dans le 
C.A., Monsieur Lusseau prend la présidence, et Monsieur Humeau accepte d’être président 
adj. 
 La nouvelle composition de l’équipe est la suivante : - Président, Monsieur Lusseau, 
Président adj., Monsieur Humeau, - Secrétaire, Madame Gillet, - Secrétaire adj. Monsieur 
Hervé, Trésorier, Monsieur Billy, - Trésorier adj., Monsieur Clémenceau, - Membres du C.A., 
Madame Eon, Messieurs Geffard et Lecomte. 
 

 
 
 
 
 
 
  

« Piège pour un homme seul » de Robert Thomas. 
 Nous acceptons de participer à un projet festif  
intercommunal de la Communauté de Communes, mais 
ce projet restera sans suite. 
 Le pique-nique, 2ème dimanche de septembre (le 
10 septembre) a lieu dans l’endroit habituel avec le menu  
plébiscité par tous, à savoir : Cuisses de grenouilles, 
Melon au porto, Cochon grillé avec flageolets et chips, 
Fromage, Gâteau, Vin et Pain !! 
 
Assemblée Générale du 5 octobre 2006 dans la salle des Amis Réunis. 
 Sont sortants, Messieurs Geffard, Lecomte et Lusseau. Messieurs Geffard et Lusseau 
candidats à leur propre réélection sont réélus, Monsieur Lecomte ne s’étant pas représenté est 
remplacé par Madame Ringeard qui est élue à l’unanimité. 
 Plusieurs projets de repas et de salles pour renouveler la galette ; finalement, c’est un 
nouveau restaurant dans la zone industrielle de St Barthélemy, « Le Boucaneer » qui a été 
retenu.  
 La date est fixée au 2 Février 2007, pour cette nouvelle galette. L’association investit 
500,00€ dans cette soirée, à charge pour les participants d’en compléter le coût. Avant le 
départ, l’apéritif est servi dans la salle des Amis Réunis. 

 

 

 La réponse est positive, elle reste cependant 
soumise à l’acceptation de l’association ATLAS….Mais 
il n’y aura pas de suite, et la journée est annulée. 
 Le pique-nique du 11 septembre se déroule 
comme d’habitude, menu et endroit inchangés, mais sans 
les jeux de la « fête en kit ». 
 Le 1er octobre, à la salle des fêtes de Brain, nous 
 

 

 La galette se tient le 4 février 2006 dans la salle des 
Amis réunis, avec une projection créée, montée et animée par 
Monsieur Clémenceau, sur les activités de l’année passée. 
Quelques jeux de société ont suivi. La carte de membre est 
créée par Monsieur Clémenceau. 
 Le samedi 11 mars, théâtre dans la salle de Brain avec 
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  La séance théâtrale a lieu le 23 mars 2007 intitulée «À bientôt ma pigeonne» de 
Dominique Morelle. Le pique-nique du 9 septembre subit quelques changements. Les gens ne 
s’inscrivant qu’au dernier moment, il est très difficile de prévoir à temps la quantité de melons 
nécessaire ainsi que celle de gâteaux individuels. Aussi les melons sont supprimés et les 
gâteaux individuels remplacés par un grand gâteau. Monsieur et Madame Rousseau, 
nouveaux adhérents, offrent l’apéritif à tous les participants. 
 
 Assemblée Générale du 26 octobre 2007 
 Sont sortants Mesdames Eon et Gillet, Monsieur Clémenceau. Madame Eon souhaite 
se retirer, elle est remplacée par Madame Gy. Madame Gillet et Monsieur Clémenceau sont 
réélus. Le bureau est inchangé, le C.A. se compose désormais de Monsieur Geffard et de 
Mesdames Gy et Ringeard. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
de ce côté-ci de la Loire, tant pour les voitures emmenant le pique-nique, que pour les 
cyclistes qui désirent se ravitailler 
  

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 Monsieur Barré étant absent, nous 
n’aurons pas de cochon grillé cette année pour 
le pique-nique. De plus, il est fixé au premier 
dimanche de septembre. Donc le 7 septembre, 
le cochon sera remplacé par des grillades de 
côtes de porc et de saucisses et à la place du 
Kir, un punch léger pour changer, mais toujours 
les cuisses de grenouilles, fromages et un grand 
gâteau. 
 

 La galette a lieu le 8 février 
2008 au restaurant « Le relais 
d’Anjou » avec initiation à la danse 
« country ». Comme l’année passée, 
l’association participe au coût de la 
soirée pour environ le 1/3 de sa 
valeur et l’apéritif est pris dans la 
salle des « Amis Réunis ».  
 Le théâtre,   se tient toujours 
dans la salle des fêtes de Brain, le 1er 
mars 2008.avec « L’étoile filante » de 
René Bruneau 
 Projet de participer à la « Fête 
du Vélo » avec un groupe 
« Coutardière », mais il n’y a pas de 
terrain accessible pour nous accueillir 

 Monsieur Lusseau anime l’après-midi 
avec des diapositives sur le code de la route 
Et, surprise !!... nous ne sommes pas mauvais ! 
 L’association envisage de participer au 
repas du téléthon, et nous sommes nombreux à 
nous donner rendez-vous pour apprécier les 
« fouées » que nous font cuire les cuisiniers du 
« Moulin de Sarré ». Le tout dans une ambiance 
festive 
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 Assemblée Générale du 3 octobre 2008 dans la salle des « Amis Réunis ». 
 Sont sortants Messieurs Billy, Hervé et Humeau. Ils sont réélus à l’unanimité. 
 Participation au téléthon avec au moins 2 grandes tables. 
 La galette du 31 janvier 2009, se passe dans la salle des Amis Réunis car nous n’avons 
pas trouvé d’animation à notre portée financièrement, avec des jeux de société. Le samedi 14 
mars voit notre soirée-théâtre, « la chambre mandarine » deRobert Thomas, avec, pour la 
première fois, une faible participation. 
 Le pique-nique du 13 septembre nous réunit autour des cuisses de grenouilles et des 
grillades comme tous les ans. 
 Nous sommes présents au forum des associations avec le stand n°42, dans la salle de 
l’Hôpiteau, le 19 septembre 2009. 
 
 
 
 

 
 
 
  

 Bilan : L’association a 15 ans et 3 mois d’existence. 
 Avant l’Assemblée Générale de cette année, je souhaite faire le bilan de tout ce que 
« Bien Vivre à la Coutardière » a contribué à acquérir pour le bien-être de tous. 
  Le rond-point des Trois Sœurs 
  L’aménagement de la RD 113 de ce rond-point au clos de l’Échallier 
  L’aménagement de la rue de la Coutardière 
  L’aménagement des entrées de la rue des Méjuteaux, et de la rue de Forget 
  L’aménagement de la rue du Champ Grippon 
  L’éclairage de ses rues 
  La création des abris de bus (surtout pour les enfants) 
  La sécurisation des voies par des passages piétons, notamment sur la RD 347 
  Et même au-delà du rond-point, elle a demandé des voies sécurisées pour les                  
piétons entre les Trois Sœurs et la Croix Combeau. 
 
              
 
 
 
 
 
 
 
 
            
A ces acquis pratiques s’ajoutent : 
   
A ces acquis pratiques s’ajoutent :    s habitants de ce lieu-dit autour d’uneilli 
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 A ces acquis pratiques s’ajoutent : - la création d’un groupe, la volonté de fédérer les 
habitants de ce lieu-dit autour d’une identité de Brainois d’outre route 
              - des animations diverses visant à ce que les gens se 
rencontrent et à accueillir les « nouveaux » pour qu’ils se sentent chez eux. 
 
 Pour ma part, je trouve ce bilan positif. 
 
 Assemblée Générale du 18 novembre 2009 
  Sont sortants Messieurs Geffard et Lusseau. Madame Gy ayant quitté la 
Coutardière, laisse une place vide au C.A.. Monsieur Lusseau est reconduit dans son poste de 
Président, Monsieur Geffard reste au C.A. et Madame Bonneau prend la place de Madame Gy 
comme membre du C.A. 
 L’association participera à la soirée du téléthon et y sera les 4 et 5 décembre, pour y 
déguster des « fouées ». 
 Le 30 janvier 2010, la salle des « Amis Réunis » n’étant pas libre, la galette a lieu au 
jeu de boules des Groies avec des jeux de société. C’est l’ambiance familiale, bon enfant, des 
soirées entre amis. Il y a divers jeux mais la belote rassemble la majorité des participants, et 
c’est le jeu le plus animé. 
 Le 13 mars 2010, séance annuelle de théâtre « Ma sœur est entrée dans une secte » de 
Philippe Danvin, avec une bonne participation des habitants de Brain.  
 A l’issue de la pièce, Monsieur Lusseau a convié les spectateurs à un pot de l’amitié 
afin de parler aux acteurs de la troupe, acteurs qu’ils applaudissent depuis de nombreuses 
années. 
 Cette initiative est appréciée de tout le monde. 
 Le 3 juillet, réunion chez Monsieur Lusseau, journée « foot » pour quelques-uns et 
pique-nique, chacun apportant son panier. 
 
 
 et

  
 
 
 Ambiance joyeuse garantie, les enfants participant avec leur dynamisme habituel aux 
jeux des grands 
 Et puis …..au mois d’août, l’association a créé son site. Il reste à le meubler. 
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 Le 12 septembre, c’est le pique-nique convivial, toujours dans le pré de la rue du 
Chaillou. Cette belle et bonne journée se termine en chansons. 
 

 

 
 L’Assemblée Générale 2010 aura lieu  le 19 novembre dans la salle des « Amis 
Réunis » Je fais partie du tiers sortant ; je ne me représenterai pas ; je laisse le soin à la 
personne qui me succédera de continuer ces annales. 
 
 

Njsfjmmf!Njsfjmmf!Njsfjmmf!Njsfjmmf!HjmmfuHjmmfuHjmmfuHjmmfu!!!!!!!!
!

!

!

!

!

!

!

!

!

Mise en page : Madame Gillet, avec la participation de Madame Bonneau, Monsieur Lusseau 
et de Monsieur Pellé. 
 

 
Janvier 2011 

 

 


